

## サマーコンサート in 常盤

24日(土)、本校吹奏楽部が、旧常盤小・中学校体育館においてサマーコンサートを行いました。地域に元気を届ける活動の一つとして、向能代小学校Jr.バンド部とのコラボレーションで行っており今回が3回目です。当日は、保護者や地域の方々が100名ほど集まってくださり、有名曲から常盤小・中学校の校歌の演奏まで、ゆっくりと楽しんでいただきました。



なお、本校吹奏楽部では、「スマイリーコンサート2024」を次のとおり開催する予定です。お誘い合わせの上どうぞお出てください。

○日 9月1日(日) 開場10:45 開演11:00

○会場 東雲中学校体育館

○プログラム 吹奏楽コンクール演奏曲、ハウルの動く城 他

## 「平和の誓い」

20日(火)、能代市文化会館で行われた能代市戦没者追悼式平和祈念式典で、本校の関根姫菜さんが、中学生を代表し、「平和への誓い」を発表しました。これまでの学習や家族の戦争体験をもとに、平和への願い、自分たち中学生ができること、やるべきこと、この考えを述べ、参列した方々の心を打つ発表でした。



## 9月の主な行事

- 1 (日) スマイリーコンサート 2024
- 4 (水) 授業研究会 (1AD数、2B英)
- 5 (木) 全校朝会
- 6 (金) 秋季総体激励会
- 7 (土) 能山秋季総体野球大会 1日目
- 14 (土) 能山秋季総体 (~15)
- 16 (月) 敬老の日 総体予備日 (~17)
- 17 (火) 振替休業日
- 22 (日) 秋分の日
- 23 (月) 振替休日
- 26 (木) 第2回全校テスト

## 踊るために入部したんじゃない、けれど

今年の甲子園で、滋賀学園の控え部員による創作ダンスがSNSで話題になりました。このことに関する朝日新聞(8/22付大宮慎次朗さん)の記事が目にとまりました。パリオリンピックを見ても、アスリートのたくましさ、その人の生き方について考えさせられることが多かった今年の夏、負けたとき、うまくいかないとき、そこから踏み出す一歩の大切さ、その冷静な判断力、そして周りで支える人の存在の大きさを思いました。次に紹介します。

(略) 私も高校時代は野球部。公式戦でベンチ入りしたことはない。(略) あれから10年。「できないことがある」と知ったから、できることを探した。今、目標だった記者として甲子園に立っている。(略) 滋賀学園の応援団長、荒井浩志はメンバー発表後、「ふてくされてはいけない」と仲間を後押しすることを決意した。「現時点」での負けを受け止め、役割を全うした経験は、救急救命士になる夢へとつながるはず。人生は長い。高校野球が終わってからが本番だ。